Excelsion

Soldados en Uniforme de Combate Realizaron en el Centro de Buenos Aires Operaciones de Control

50,000 Trabajadores Huelguistas Protestaron Contra Lorenzo Miguel

BUENOS AIRES, 26 de noviembre. (A P-A F P-Latin)— Tropas del ejército, en uniforme de combate, realizaron hoy operaciones de control en pleno centro de la capital argentina, como parte de una campaña nacional para "erradicar la subversion".

Soldados y policías detuvie-ron automóviles para revisar-los y comprobar la identidad de sus ocupantes. No se informó de detenciones o incidentes de importancia.

Hasta ahora, las fuerzas combinadas han efectuado operaciones similares en diez provincias. Fuerzas militares informaron que hay más de 500 personas detenidas. Por lo general, se rodean barrios completos y se allanan domi-cilios en busca de armas y sospechosos de estar relacionados con grupos guerrille-

Se dijo que todos los pases y licencias de oficiales fue-ron anulados y que las fuerzas armadas están dispuestas a continuar sus operaciones el tiempo que sea necesario.

Esta campaña será uno de los temas que se tratarán en, la reunión presidida por la Presidente Perón en el gabi-nete. La señora Perón regresó hoy a sus labores oficiales, después de más de tres semanas de ausencia, de las cuales once dias estuvo internada en un hospital a causa de un mal vesicular y el resto recluida en su domicilio.

En su primer día de ofici-na, Isabelita conversó con el ministro de Economía, Antonio Cafiero, y recibió a va-rios prominentes funciona-rios. A las 12.20 horas se retiro. La junta con el gabinete será esta tarde.

El diario económico "El Cronista" anunció hoy que la Presidente se entrevistará con el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Victorio Calabro, quien fue expulsado del Movimiento Juspuisado dei Movimento Jus-ticialista por criticar abierta-mente al gobierno. Sin em-bargo, no ha habido confir-mación oficial de dicha entrevista.

mismo diario anunciado que la Justicia ar-

gentina pediría la extradición de España del ex ministro de Bienestar Social y consejero presidencial, José López Re-ga, pero tal noticia fue desmentida por el juez federal Alfredo Nocetti, quien al mismo tiempo notificó el arresto preventivo del ex miarresto preventivo dei ex ministro de Bienestar Social Rodolfo Roballos; los ex jefes de Compras y Automotores del mismo ministerio, Alfredo Paszke y Eduardo Raineiri, y de Eduardo Cribilloni, vicepresidente de la compras vicepresidente de la empresa particular Transportes Rojas. Están acusados de mal manejo de fondos públicos.

Respecto a la violencia en el país, una central subterraneà de enlaces telefó..icos fue volada con una poderosa bomba en el norte de Buenos Aires; el servicio quedó interrumpido en la zona. Es el cuarto atentado contra redes telefónicas en las últimas 72 horas, lo que ha dejado como a 4,000 hogares sin ese servicio.

Un comunicado militar anuncio que el abogado Jorge

Granitio, secuestrado en su domicilio de City Bell, a 60 kilómetros al sur de esta ciu-dad. Granitio es funcionario del Banco de Crédito Provin-

Por FLAVIO TAVARES corresponsal de EXCELSIÓR

BUENOS AIRES, 26 de noviembre.—Alrededor de 50,000 obreros huelguistas de la industria automotriz recorrieron hoy durante dos horas el centro de Buenos Aires, en una manifestación contra en una mantestacion contra Lorenzo Miguel, máximo di-rigente de las 62 organiza-ciones sindicales peronistas y principal sostén político del gobierno de Isabel Perón. Ni la policía ni el ejército intermétioren

intervinieron.

"Este es un nuevo 17 de octubre, pero treinta años después. Los trabajadores sadespués. Los trabajadores sa-lieron a la calle para defen-der sus derechos, impedir la división del movimiento obre-ro y denunciar a quienes los han traicionado", dijo a este corresponsal José Rodríguez, dirigente del poderoso sindi-cato de mecánicos y afines del transporte automotriz tSMATA), al comparar la manifestación de her con la histórica y también multitu-dinaria concentración popu-lar que en 1945 dio naci-miento al peronismo como mevimiento de masas.